

15. Mai 2013



Herrn  
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über  
Magistrat

Dezernat für  
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr

und

Stadträtin Sigrid Möricke

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr  
Herrn Vorsitzenden Hans-Martin Kessler

7. Mai 2013

**Beschluss Nr. 0132 vom 12.06.2012 (Vorlage Nr. 12-F-03-0084)  
Mit der Aartalbahn zur Landesgartenschau in Bad Schwalbach  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.05.2012 -**

Der Magistrat wird gebeten,

vor dem Hintergrund der 2018 in Bad Schwalbach stattfindenden Landesgartenschau, im Zusammenwirken mit dem Rheingau-Taunus-Kreis und dem Land Hessen ein Verkehrskonzept für die Durchführung zu entwickeln, das die verkehrliche Mehrbelastung für die LH und die Region minimiert.

Dafür sind insbesondere Verkehrsmittel des ÖPNV von Wiesbaden und aus dem Rhein-Main-Gebiet nach Bad Schwalbach zu berücksichtigen, möglichst auch Schienenverkehrssysteme (z. B. auf der Strecke der Aartalbahn).

Sehr geehrter Herr Kessler,  
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem o. g. Beschluss teile ich Ihnen mit, dass der Schienenverkehr auf der Aartalbahn einen gebietsüberschreitenden Regionalverkehr in Zuständigkeit des Rhein-Main-Verkehrsverbundes (RMV) darstellt.

Es wurde zwischen RMV, der Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft mbH und der Lokalen Nahverkehrsorganisation der Landeshauptstadt Wiesbaden abgestimmt, dass für die Landesgartenschau in Bad Schwalbach ein Verkehrskonzept auf Initiative der ausrichtenden Kreisstadt, mit Prüfung aller vorhandenen Wegemöglichkeiten, zu erstellen ist.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Jörg Gerhard bei ESWE Verkehr, Tel. 0611/45022-200, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen